
 

 

 

 

 

 

 

Ata de Reunião 

Comitê de Enfrentamento ao Covid-19 no Sistema Socioeducativo 
 

Data: 21/maio/2020 Local:  via Lifesize 

Horário de início: 14h00min Horário de Término:  15h50 

SEI nº 0024677-23.2020.8.16.6000 
Participantes:  
Des. Ruy Muggiati, Supervisor do GMF/PR 
Dra Noeli Salete Tavares Reback, Juíza Coordenadora Estadual - CIJ/TJPR 
Carla Andréa Alves da Silva Marcelino, Analista Judiciário integrante da comissão PEAS-PR 
Adriana Accioly Gomes Massa - Assessoria do GMF/PR 
Kleber Humberto da Silva - Assessoria do GMF/PR 
Georgia Settanni - GMF/PR 
Aline Fioravante 
Ministério Público do Estado do Paraná 
Dra. Luciana Linero - Promotora de Justiça, Coordenadora do CAOP  
Marcio Teixeira dos Santos 
DEASE - Departamento de Atendimento Socioeducativo (SEJUF) 
Cel. David Antonio Pancotti 
Alison Adalberto Batista, responsável pela Divisão de Vagas e Informações 
Flávia Palmieri de Oliveira Ziliotto, responsável pela Divisão Psicossocial 
Letícia Simões Rivelini, responsável pela Divisão Administrativa 
Carla Pereira Navarro Lins - Divisão de Saúde 
Solimar Gouveira, responsável pela Divisão de Planejamento 
OAB/PR 
Dra. Karina Sabatke 
Dra. Bruna Saraiva 
DEFENSORIA PÚBLICA 
Dr. Bruno Muller Silva, Defensor Público, coordenador do Núcleo da Infância e Juventude 
(NUDIJ) 



 

 

CEDCA 
Dr. Márcio Bernardes de Carvalho - Hospital Pequeno Príncipe - Representando a Sociedade 
Civil 

Secretaria de Segurança Pública - SESP 
Dra. Eliete Aparecida Kovalhuk 
 
 

 

Assuntos em Pauta: 

Para a reunião de 21 de maio de 2020, às 14h00min, fica estabelecida a seguinte pauta,  ainda 

aberta para eventuais sugestões dos parceiros: 

 

 

1 - Aprovação da ata da reunião anterior; 

2 - DEASE - alterações e adaptações sugeridas na reunião de 13/05 

3- Ofícios a SESP e SESA - respostas e ações 

4 - Divulgação dos atos do comitê - lives, ações em geral, semana de combate a violência 

5 - Assuntos Gerais. 

 

 

Desenvolvimento dos Assuntos em Pauta: 

Aberta a reunião pelo Des. Ruy, passou a palavra a Dra  Noeli Salete Tavares Reback, que 
submeteu a pauta da reunião do dia 13 de maio de 2020, que sem acréscimos, foi aprovada.   

2 - DEASE - alterações e adaptações sugeridas na reunião de 13/05; 

Alison explicou que a unidade Laranjeiras deixará de ser uma Unidade Sentinela, sendo que o 
adolescente sintomático que estiver em Pato Branco será transferido para Cascavel e de 
Laranjeiras para Ponta Grossa.  

Dra. Luciana informou da Ação civil pública no Município de Laranjeira sobre a falta de estrutura 
de saúde do município; concordou com a proposição do DEASE; não houve manifestação 
contrária pelos demais;  

3- Ofícios a SESP e SESA - respostas e ações 

Sobre o Ofício encaminhado pelo Comitê à SESP, que solicita testes para as unidades de 
internação, foi informado pelo Cel. Pancoti e por Solimar Gouveia a ausência de resposta ao 
DEASE sobre a solicitação. Cel Pancoti se comprometeu a entrar em contato direto com o 
Secretaria de Saúde a fim de trazer uma resposta na próxima reunião do comitê; 

Dra. Noeli questionou o DEASE se houve alguma situação grave em razão da ausência de testes 
disponíveis.  

Carla Lins informou que em situações que foram necessárias a testagem de adolescentes, houve 
atendimento pela rede de saúde, como uma adolescente na Unidade Joana Richa e em Fazenda 
Rio Grande; e que tudo está fluindo bem graças ao movimento das Unidades em buscarem a 
rede de saúde;  

Des Ruy Muggiati falou sobre as inspeções que serão necessárias nas unidades, a fim de 
atender orientação do CNJ, a serem realizadas no período de pandemia, prescindindo de 
planejamento e orientações necessárias.  

4 - Divulgação dos atos do comitê - lives, ações em geral, semana de combate a violência; 



 

 

 

 

 

Dra. Noeli informou que o hotsite está pronto e que o conteúdo sobre socioeducação ficará sob 
responsabilidade do GMF, cabendo a alimentação com informações a esse respeito. Em relação 
às medidas de proteção, adoção e outras, a alimentação do hotsite fica sob responsabilidade do 
CONSIJ. Falou sobre a semana da violência na infância. Criando um novo comitê para crianças 
acolhidas em entidades ou famílias e vítimas de violência, com preocupação da diminuição dos 
índices de violência, que podem estar sendo abafadas em suas origens, por falta de outros atores. 
Informou das lives publicadas na área da infância e juventude; 

5 - Assuntos Gerais 

Alteração das reuniões para as quintas feiras, sendo que no dia 28 de maio será às 15h00min; 

Cel Pancoti informou sobre aquisição de 86 veículos para as unidades; sobre a instalação de 
fibra óptica nas unidades, que permitirá a ampliação do ensino à distância, demonstrando a 
importância de se dar destaque aos trabalhos realizados pelo DEASE, diante de possíveis 
alterações de pessoal na equipe; 

Des Ruy agradeceu os esforços da equipe do DEASE e salientou que a substituição da equipe 
do DEASE nesse momento de pandemia deveria ser evitada. Cogitou a possibilidade de moção 
ao governo do estado para a manutenção da equipe, pelo esforço e trabalho desempenhado.  

Dra Luciana referendou a proposta do Des Ruy para que se mantenha durante a pandemia a 
mesma equipe, na mantença da posição favorável, reforçando o trabalho bem feito; 

Dr. Marcio Bernardes de Carvalho salientou os elogios a toda equipe do DEASE; que é 
necessária uma postura de estado, com estabilidade ao conjunto do sistema. Agradece aos 
esforços do serviço público, mas que em momentos de instabilidade o sistema tende a travar e 
como conselheiro do CEDCA apoiar a moção ao governo do estado, por não aceitar se ter um 
nível de instabilidade, pois se precisa de estabilidade nas ações de estado que devem estar acima 
de todos os interesses.  

Dra. Noeli ratificou a exposição do Des Ruy Muggiati; salientou que o sistema de socioeducação 
no Paraná é modelo para o Brasil. Considerou que um posicionamento do comitê poderá levar 
ao entendimento do Governo do Estado em manter a equipe do DEASE.   

Dr. Bruno Muller reforçou o trabalho da equipe do DEASE, se manifesta a favor e sugere uma 
nota para solicitar a aprovação e manutenção da equipe do DEASE e ficou responsável pela 
minuta da moção, com encaminhamentos ao membro do comitê; 

Dra Bruna Saraiva informou sobre ações da OAB sobre adoção, com participação do Dr. Fabio 
Brandão, para a semana da adoção; 



 

 

Cel Pancoti esclareceu que não estava fazendo qualquer tipo de pedido e sim que apenas relatou 
as questões de mudanças em razão das eleições municipais, para que fique claro que não pediu, 
mas que seja dado ênfase na manutenção da equipe, posicionando o comitê de uma situação 
real, externando seus agradecimentos 

Encerrada a reunião, ficou designada a próxima reunião para o dia 28 de maio de 2020 às 
15h00min. 

 

 


